

4. Rang am Swissspowercup in Hasliberg

Vor der Schweizermeisterschaft nächstes Wochenende, gab es nochmals einen Test am Swissspowercup in Hasliberg wie es um die Form so steht. Wiederum waren einige der besten Fahrer der Welt am Start, Absalon, Kessiakoff, sowie fast alle Schweizer Spitzenfahrer. An diesem Rennen erhoffte ich mir ein gutes Resultat, da ich in letzter Zeit viel trainiert hatte und somit die Form gut sein sollte. Doch schon am Start verlor ich auf die Spitzenfahrer einiges an Terrain und lag so auf dem zehnten Platz. Doch schon in der zweiten der acht Runden mussten auch ein paar von den vorderen Fahrern etwas Tempo rausnehmen und ich konnte wieder zu einer Gruppe aufschliessen, bei welcher um den vierten Platz gefightet wurde. Schlussendlich ging ich mit Vogel auf die letzte Runde und konnte mich vor ihm durchsetzen. Mit dem vierten Rang bin ich natürlich sehr zufrieden, da Absalon vor Leuchs und Kessiakoff gewann. Ich hoffe nun aber, dass ich auf die SM noch etwas spritziger werde, dass ich von Anfang an mithalten kann.

[Rangliste](#)

Veröffentlicht am:

18:28:00 13.05.2007 von *Martin Gujan*

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)